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神田警察通り沿道整備推進協議会の委員を多様性と

男女共同参画の視点から早急に見直すことを求める陳tH

今年の夏も異常気象は確実に進み、大きく健全に育った街路樹(イチヨウ)が果たす役"1は、
5年前、10年前とは状況が大きく異なり、地球温暖化を防ぐために多大な貢献をしています0

区民.住民が対話を拒否されて、いっ伐採に来るのか予定が示されないため、士日も示日も
なく深夜までイチョウに寄り添って貴重な都心の緑をこれ以上減らさないよう寸っています0この
ような状態に通りが力辺の人たちが「がんばってくださいね」と戸をかけて通り過ぎて行きますOX
で知らせてくださる人も増え、イチョウを守ることへの賛同者署名は1万7千人を超えました0訪
ねてくる方もいます。環境まちづくり部はこのような状態をご存知でしょうか。そして議員の白さ
まは下記のことを理解しているのでしょうか。

神田警察通り沿道整備推進協議会は、今の時代にそぐわないメンバー構成となっています0
委員は沿道の町会長、
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男性ばかりで、女性や障がい者、公募区民は皆無です。多様性もなくジエンダーの見小こ
けてぃます。その方々が住民代表として協議し、Ⅱ期工事はイチヨウを伐採して小よ'長
に植え替えると決定してしまいました。勿論、近隣女性は誰一人委員になってしませ 0

議員は「例規集」を船持ちだと思います。そこに記載されているのは、千代田区附属
の設置及び運営並びに会議等の公開に関する基準、第5太委員の選任、(2)男女の半
は片方の性が 4 割をきらないようにと明記されています。また、区の第6次ジエンダー'
進行動計画」の目標にも掲げられてぃます。「Ⅲ期から見直す」と前環兄まちづくり邵 L 、
られましたが遅すぎます。Ⅱ期から早急に見直すべきではありませんか0
「神田警察通りⅡ期自転車通行環境整備工事」そのものに私たちは反対してし 0

△を見直し、多様な視点をもっ新委員のもとで現在の状況に即したイチヨウを残しこ用、
区民.住民が夜を徹して毎夜イチョウに寄り添うという異帛事態の一日も早い解消を、う"
めます。


